

Formation Pastorale

Etape 2 - plan

Etape 1 : le cheminement spirituel



Etape 2 : appeler et suivre



Etape 3 : avancer ensemble

Pasteurs

Appeler, pourquoi ?

- A l'image du Maître, on est appelé à en appeler d'autres!
- Pour faire grandir l'autre en sainteté, et se mettre au service de sa liberté!

1. Vous avez été appelés

Il y a des risques liés à cet appel :

- Le syndrome de l'imposteur
- Oublier de déléguer et d'être réaliste
- Se cramer

2. Faire le suivi

Il est bon et important d'être suivi. Comment et par qui être suivi ?

- Par Dieu dans son temps de prière
- Par soi-même (au moins un soir pour soi seul dans la semaine hors weekend, s'autoriser des loisirs réguliers)
- Par un accompagnateur : accompagnateur communautaire / Prêtre / Sœur consacrée / vos propres responsables

3. Comment appeler ?

La grande question est "qu'est-ce qui est le mieux pour lui ?"

- Il faut connaître la personne en profondeur (directement, ou par le biais de celui ou celle qui la suit -chef de maisonnée, chef de frat... en respectant toujours le secret des partages).
- Il est essentiel d'être libre vis-à-vis des moyens et de la mission : la mission est là pour faire grandir les missionnaires et non pour porter une structure pastorale. La structure pastorale est et reste le moyen. Elle est subordonnée à la fin, qui est la sainteté de celui/celle qu'on appelle.
- Ce qui veut aussi dire être libre de créer des moyens : je n'ai pas de service pour mon Mr Costaud ? J'en crée un.
- On appelle pas selon le monde mais on appelle dans la prière, en discernant à plusieurs.
- Enfin on appelle individuellement pour une mission claire : être réaliste sur les engagements demandés et avoir une date de fin de mission.

Points d'attention dans l'appel :

- #1 Exode 3, 5 : on va susciter la liberté de quelqu'un et c'est la chose la plus sacrée.
- #2 Appeler pendant un moment de qualité
- #3 Définir le discernement dans le temps : minimum "un dodo et une ado".
- #4 Dès le début du projet, stimuler le frère ou la soeur sur la fin : quels sont tes rêves personnels pour la suite ?

Formation Pastorale

Etape 2 - questions

Textes à méditer :

*Marc 3, 13-19 : Institution des Douze

*Jean 15, 16 : « Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis, afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure ».

*Matthieu 21, 28-31 : « Un homme avait deux fils... »

1/ J'ai été appelé(e)

A/ Par rapport à Dieu :

Suis-je fidèle à mes temps de prière quotidiens et aux sacrements ?

B/ Par rapport à moi-même :

Est-ce que j'ai un bon équilibre de vie (prier, dormir, manger, sport ...) ? Comment je me repose ? Qu'est-ce qui me ressourçe ? Est-ce que j'ai au moins une soirée libre dans la semaine (sans compter le weekend) ?

C/ Par rapport aux autres :

Si j'en suis d'autres (fraternités, maisonnées, groupes de service, ...), qui me suit ? Suis-je accompagné(e) ? Est-ce que j'ai le temps de voir ma famille et mes amis ?

2/ J'appelle d'autres

A/ Conversion pastorale

*Avant d'agir : je remets à Dieu les missions qu'Il m'a confiées et les personnes qu'Il veut appeler à travers moi.

*Je ne désire pas le nombre : je ne suis pas là pour faire du chiffre.

*Tout le monde n'est pas appelé à tout !

B/ Comment accueillir un « non » ?

Ce n'est pas un échec. Si la personne a discerné un « non », il fait usage de sa liberté, et on doit le respecter.

Il est fondamental que le « oui » soit oui, et que le « non » soit non. Celui qui dit « non », avance aussi car il peut reminer son refus et grandir.

C/ Questions :

Comment ai-je réagi quand on m'a appelé(e) en mission ? Quelles ont été mes craintes quand j'ai moi-même appelé quelqu'un en mission ? Comment ai-je formulé mon appel ? Si j'ai reçu un "non", quelles ont été mes réactions ?

Est-ce que j'ai peur d'appeler ? Si oui, quelles sont les raisons précises de cette peur ?

3/ Comment suivre ceux que j'ai appelés ?

Une fois qu'on a appelés des jeunes, il est important d'assurer le SAV 😊

Quelques exemples concrets pour permettre un suivi optimisé (à adapter selon les réalités et possibilités de chacun) :

*En secteur : se répartir le suivi des chefs de maisonnée entre les différents membres du bureau, ainsi que le suivi des responsables de groupes de prière/ECM/... ;

*En groupe de prière : se répartir le suivi des chefs de frat' entre les différents membres du noyau ;

*Mettre en place un suivi personnalisé en allant rencontrer personnellement la personne et en s'intéressant à ce qui fait toute sa vie (non seulement à sa vie spirituelle)

A très vite sur la prochaine vidéo !

